

議会からのお知らせ

津山市・出雲市・諫早市3市議会交流会議へ 津山市議会を代表して議長などが出席

1月27日からの2日間、長崎県諫早市で開催された3市議会交流会議に川端議長や津本副議長などが出席し、各市で行っている主要施策の紹介や、議会運営について意見交換を行いました。この会議は津山市の友好交流都市である島根県出雲市、長崎県諫早市との緊密な連携や協調を図り、それぞれの自治体の山積する課題を協議、研究し、その結果をもって、市政を推進させていくことを目的に毎年開催されているものです。津山市からは主要施策として「津山市版カーボンオフセット事業」を、また議会運営については「倫理条例の運用方法」について意見を交わし、あわせて諫早・出雲両市の重要施策や議会運営の事例を聞き、活発な議論が行われました。



第5回議会報告会 市民と議員が語り合う会を開催

1月23日午後7時から、市内4会場において議会報告会「市民と議員が語り合う会」を開催しました。4会場でご参加をいただき、市政や津山市議会に対する貴重なご意見・ご要望をお寄せいただきました。ご参加いただきました市民の皆さま、ありがとうございました。

会場：西苫田公民館（小原）・久米公民館（中北下）
高野公民館（高野本郷）・城西公民館（小田中）
内容：12月議会の概要
市政や議会に対する意見交換

リニューアルした議会だよりにご意見をお寄せください

広報調査特別委員会では記事の内容や読みやすさを高めるため、71号から74号までの間、さまざまなタイプの紙面づくりに取り組み、各号のご感想やご意見を市民の皆さんからいただきながら、今後のよりよい紙面づくりの参考にしたいと考えています。次の項目について郵送、電子メールまたはファクシミリで議会事務局までお送りください。

なお、リニューアルに関するご意見の募集は今号で最後となります。これまでリニューアルに対するご意見をお寄せいただいた市民の皆さまには、この場をおかりしてお礼を申し上げます。大変ありがとうございました。



- ①74号の中で一番印象に残った記事は
- ②74号全体をお読みになってのご感想
- ③議会広報紙リニューアルに対するご意見・ご感想
- ④議会の活動に対するご意見やご要望など

お送りいただく際は、宛名、件名などを「議会だより感想」としてお送りください。

来年の統一地方選の準備の中、衆院選と重なった12月定例会、師走の慌ただしい時期での議員の質問。それにしても関連質問が多くないか？(康)

編集後記

『行革』で様々な施策が指定管理に。本来『公』が行わなければならない事業があるはず。まずは質を決めて、量を計ることが肝要では。(耕)

広報調査特別委員会 〔委員長〕末永弘之 〔副委員長〕安東伸昭
〔委員〕秋久憲司 岡田康弘 岡安謙典 黒見節子 竹内靖人 吉田耕造

つやま市議会だよりは、環境保護のため再生紙と大豆油インキを使用しています。読み終えた後はリサイクル（雑紙）にご協力ください。